

Thiere weideten in einzelnen Trupps friedlich in der Nähe des Lagers, und von den Pawnee's sah man nirgends eine Spur. Es waren Stimmen des Sturmes gewesen, die wir für das Geheul der Pawnee's gehalten hatten. Wir hatten keinen Huf verloren; allein an ein Weiterziehen war nicht zu denken. Wir mußten mehrere Wagen abpacken und jedes Einzelne der Ladung in der Gluthsonne, die jener Nacht folgte, trocknen, und erst nach einer nun ruhig durchschlafenen Nacht konnten wir unsre Reise fortsetzen. Darum werdet Ihr es jetzt billigen, wenn ich betend spreche: Gott behüte uns vor einem solchen Sturme! Jedermann stimmte ihm, laut oder stille, zu.

Es war unter diesen Erzählungen, denen die ganze Reisegenossenschaft als Zuhörer sich nach und nach zugesellt hatte, spät geworden. Ritt Karson schritt hinaus in's Lager, ordnete die Wachtfeuer an, empfahl den Wachen Vorsicht und Aufmerksamkeit und kehrte dann in's Zelt zurück, wo auch er sich zum erquickenden Schlafe niederlegte.

---

6.

Die Reisenden waren nun schon mit manchen Leiden, die mit solch einer ungeheuer weiten und mühsamen Wanderung verbunden sind, bekannt geworden. Daß Pawnee's ihr Lager schon öfters umschlichen hatten, war sicher, denn

Horn. Von Einem, der das Glück gesucht.